

# 東 ひむか大王谷

デジタル版

# 第75回 日向地区中学校総合体育大会を終えて



## サッカー部 主将 御手洗さん

僕たちは優勝することを目標に中体連に挑みました。一回戦を勝ち上がり、迎えた決勝戦では、観客席に多くの保護者や地域の方々の姿が目に映り、いろんな方々のおかげで僕はこの場に立てているのだと実感しました。試合は負けてしまいましたが、全てを出し切ったので悔しさよりも充実感の方が大きかったです。目標は達成することができませんでしたが、それ以上の達成感を得ることができ、人生の糧になるような大会でした。



## 女子ソフトテニス部 主将 駒田さん

私たちは、この最後の大会での団体戦優勝、個人戦ベスト8を目指し、約2年間練習を続けてきました。宮崎での大会や練習試合にも挑み、力をつけてきました。だけど結果は団体戦3位、優勝には届きませんでした。目の前の1点を取るために、苦しくても笑顔で声を出してプレーしました。それはチームにとって最後の大きな成長だったと思います。私たちを支え続けてくださった先生方、保護者の方々、本当にありがとうございました。



### 軟式野球部 主将 本多さん

あの日とても長く短くとても濃い最後の試合でした。僕たちはあの試合で、これまで部活動で起こった事が、その一試合に表れた様に、それが喜びや焦り、悲しみに変化した様な、とてもよい試合が出来たと心から感じています。また、試合で負けてしまい9年生が抜けて新体制になった後輩達にも、試合に勝ってまだ次がある部活にも、心から精一杯頑張ってほしいと思いました。



### 女子バレーボール部 主将 佐藤さん

私は、約2年間半の部活動を通して、主に二つのことを学びました。一つ目は、チーム全体をまとめる大変さです。部員がどうすれば楽しく、良い環境で部活ができるのかを考え日々努力してきました。二つ目は、部活動ができるありがたさです。指導してくださる顧問の先生方や保護者の方々の支えがあってからこそできるものなので、支えてくださった方々に恩返しをしたいです。この経験をこれからに生かしたいです。



### 男子卓球部 主将 山本さん

僕は、この地区中体連を終えて、大会にはドラマがあると感じました。最悪の状態からの逆転勝ちをしたり、目標のために部の仲間を倒したり、試合に負けて泣いたりなどという物語があると感じました。自分自身としては、今までの努力が大会で優勝して報われて、とても嬉しかったです。県大会では、地区大会で敗れた人たちの分や保護者達の期待を裏切らないよう一生懸命最後まで、戦い抜こうと思います。



### 女子卓球部 主将 菊地さん

9年生最後の中体連、団体戦では日向中と財光寺中に勝ち優勝、個人戦では2名が県大会出場となり、とても嬉しいです。私が今までの活動の中で一番学んだと思うことは、「仲間の大切さ」です。ミスをしたり、負けてしまったりしたこともありましたが、アドバイスを出し合い、励まし合いながら取り組み、厳しい練習も乗り越えてきました。県大会では、笑顔で終わられるような悔いの残らない試合にしたいと思っているので応援よろしくお願ひします。



### 男子ハンドボール部 主将 柏田さん

僕達は富島中学校との決勝戦でした。昨年は負けて悔しい思いをしたので、今年は地区大会で優勝して県大会へ進む事を目標としていました。接戦の中、焦りも出てしましましたが、チーム一致団結し、最後まで諦めず戦い、25対22で勝利する事ができました。僕達はもちろんですが、応援してくれた方々が喜んでくれたので、とても嬉しかったです。来月の県大会では今回の反省点も生かし、上位の結果が残せる様、全員で頑張っていきます。



### 女子ハンドボール部 主将 杉さん

私たちは、富島中学校と対戦しました。去年は負けてしまったので、今年は勝つことを目標に日々練習してきました。試合の前半は、リードしていた場面もあり、いい雰囲気もつくれていましたが、後半は、点差がひらいてしまい、雰囲気が悪くなってしまい負けてしまい悔しい結果になりました。県大会では、この試合での反省点を生かして、まずは一勝を目標に日々の練習に取り組んでいきます。



### 男子バスケットボール部 主将 桑原さん

今回の大会は2敗してしまい、とても悔しい思いをしました。僕は中学校からバスケを始めて毎日キツイ練習をしてきました。いつの日かキャプテンになる事ができ、とても嬉しかったのですが、チームをまとめる事ができず、とても大変で重要な仕事だと思いました。今回の大会は負けてしまいましたが、最後の大会を皆で楽しんで笑顔で終わって良かったです。バスケ部に入部して良かったです。今までありがとうございました。



### 女子バスケットボール部 主将 黒木さん

私たちは1勝しないと次に進めないので、まずは1勝という目標で頑張ってきました。今までの試合では、1勝もできなかったり、1勝3敗の事が多くて、悔しい思いをしてきましたが、春休みからコーチが毎日来てくださるようになり、大きく成長できました。そして最後の中体連で準優勝することができました。最後の中体連での目標である優勝はできませんでしたが、3勝できて笑顔で終わって良かったです。2年間ありがとうございました。